



**Entrevista concedida por Ricardo Monreal Ávila,
Presidente de la Junta de Coordinación Política, en el
Palacio Legislativo de San Lázaro**

Primero saludarlos, buenos días.

Hoy tuvimos una reunión, tengo varias reuniones, pero me solicitó una cita la presidenta del INE; estuvimos conversando sobre el presupuesto y, de paso, sobre la situación de la elección de ministros, jueces y magistrados.

Y lo que me dijo en lo de la elección me dio tranquilidad porque vamos a lograr llevarla a cabo y se va a organizar de manera correcta y va a haber certeza jurídica, y certidumbre social, en la elección.

Y estuvimos hablando sobre el presupuesto; lo vamos a revisar para que de manera consensada apliquemos ajustes y se lo dije: que no se podía quedar así. Ella es muy razonable, bastante razonable y vamos a revisar todo el tema los próximos días.

Como ya ayer comenté en algún video, tenemos un calendario que pretendemos concluir el día 13 de diciembre todo.

Ahora tenemos mañana la comparecencia del secretario de Hacienda y Crédito Público, luego tendremos tres o cuatro días reunidos con funcionarios para ver rubro por rubro el Presupuesto, pero también Ley de Ingresos y Miscelánea Fiscal.

Queremos enviar la Ley de Ingresos, una vez discutida y aprobada, al Senado como el 27, la semana próxima. Y luego estaremos en posibilidades de, una vez aprobada la Miscelánea Fiscal y Ley de Ingresos, iniciar el análisis, la discusión a partir del día primero de diciembre hasta el 13 de diciembre.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-concedida-por-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-en-el-palacio-legislativo-de-san-lazaro/>